

われらの道



令和7年4月25日発行

文責 附属中 加藤克人

令和7年度 入学式 始業式

新入生のみなさん、2、3年生のみなさん、ご入学・進級おめでとうございます。

4月7日に140名の1年生を迎え、入学式を実施しました。新入生の表情からは、緊張とともにこれからの生活に対する期待が強く感じられました。

入学式は、3年生による「校歌」、「未来へ」の歓迎の歌から始まりました。



3年生の気持ちのこもった合唱を聞き、新入生も附属中学校への入学を実感できたのではないのでしょうか。新入生代表の長田美咲さんの誓いのことばは、附属中学校での抱負を語るしっかりとした力強い内容でした。

一日も早く中学校生活に慣れるとともに、それぞれの生徒が自らの可能性を広げるよう、何事にも積極的に挑戦してほしいと思います。



4月8日は、新任式と始業式を行いました。新たなクラスメイト・担任との学校生活に期待を寄せていました。

新入生歓迎会

4月11日には、新入生歓迎会が行われました。生徒会本部役員が中心となって、生徒会活動を紹介し、新入生の附属中学校への仲間入りを歓迎しました。生徒会副会長の歓迎の言葉、合唱、応援団による新入生へのエール、委員会活動・部活動をわかりやすく発表していました。



生徒会活動は、学年を越えた縦のつながりも多く、社会性を学ぶ大切な活動です。この3年間で、社会に出て必要になる力を身に付けられるよう様々なことに積極的に取り組んでほしいと思います。

第1回PTA常任委員会

4月21日、第1回PTA常任委員会と第1回専門委員会が行われました。常任委員会では、執行部

役員の紹介、令和7年度のPTA年間活動計画が確認されました。その後、教養委員会・保健委員会・生活委員会・広報委員会の四委員会に分かれ、活動内容についての話し合いが行われました。

授業参観

4月18日に第1回の授業参観・学級懇談会が行われました。授業の様子を保護者のみなさまに見ていただく貴重な時間になったと思います。

保護者のみなさまには駐車スペースや開始時と終了時の学校付近の交通渋滞など大変ご負担をおかけいたしました。引き続きご協力をお願いいたします。



また、今後も様々な場面で、お力をお借りいたします。子どもたちの学校生活をより充実させるために家庭と学校が同一歩調で取り組みますよう一年間よろしく願いいたします。

転入教職員紹介

- 篠原 大志教諭 甲斐市立双葉中学校より
 - 伊東 葵教諭 甲府市立北東中学校より
 - 野出 拓海教諭 中央市立玉穂中学校より
 - 組谷 翔平教諭 道志村立道志中学校より
 - 岩間 綾教諭 南アルプス市立白根巨摩中学校より
- 一年間、よろしく願いいたします。

二十四節気

二十四節気(にじゅうしせつき)とは、1年を春夏秋冬4つの季節に分け、さらにそれぞれを6つに分け季節をあらわす名前をつけたものです。自然の移り変わりを知ることができます。

清明(せいめい) 4/14~19

清々しい春の息吹を感じる頃。

空は青く澄んで、つばめが飛来し、爽やかな風が吹きます。この時期から雨上がりにきれいな虹を見ることができます。

穀雨(こくう) 4/20~5/4

地上にあるたくさんの穀物に雨が降り、水分と栄養がため込まれる頃。田植えの準備がはじまり、植物が緑一色に輝きはじめます。牡丹や藤も開花し、晩春を豪華に彩ってくれます。

周りの自然・季節の変化に関心をもつことで、これまでよりも自分の世界が広がっていくと思います。